

キセキの連続! 林間学校



5月15日、ぼくたちにとって、
待ちに待った林間学校。でも…

なぜ?体育館で出発式。もしかして…

雨だあ(;>_<;)。しかもザーザーぶり。
だいじょうぶかなあ。



でも、林間学校が近づくにつれ、なん
となく小ぶりになってきたような。山
に登れるかな?!

とりあえずおべんとうを食べて元気にな
ろう。…えっ?雨が止むから山に登れ
るって?やったあ \ (^o^) /





さあ、^{やまのぼり}山登りだ。今年から「フォレスト
 トリースクール」ということで、山
 の自然を案内してくれるガイドさん
 がつくようになりました。木の名前、
 どんぐりの見分け方、木の名前の由来
 などたくさん^{ゆらい}のことを教えてくれました。

そして、いつの間にか
 雨がやんで、みんな元
 気に茶白山頂上
 に立つことができました。
 キセキだあ
 \ (^ ▽ ^) /



これで、もう雨は降ら
 ないかな、と安心して
 いたら、わたしたちが
 山を下りるとすぐ、ふ
 たたびザーザーぶり。
 なんでえ!!! (`ε´)

先生方も一度あきらめたんだそうです。キャンプファイヤーをやることを。でも、夕べの集いをやっているときに雨が小雨になり、薄日が差してきたんです。キセキだ (° e °) \\\\ ということで、キャンプファイヤーのじゅんぴをしました。



そして、いよいよキャンプファイヤー開始。山から火の神様たちがやってきました。

火の神様からのありがたい言葉と、火の守たちの「ちかいの言葉」の後、ついに点火。さあこれから、お楽しみのダンスとレクの時間だ！



最初は、「マイムマイム」今年も先生方がたくさん来てくれたので、大盛り上がり。

次は、レク「もうじゅがり」。動物の名前の文字数と同じ人数でまとまるゲームです。8人集まるなんて、どんな動物だ？！

「マウンテンゴリラ」



他にもたくさん、ダンスやレクをみんなでも楽しみました。レク係のみんな、ご苦労様でした。

キャンプファイヤーが終わり、お風呂に入った後のリラックスタイム。ここでは、女子会が開かれていました。



男子は、部屋でトランプ。それぞれみんな楽しそうでした。

でも、君たちが楽しんでいる間、室長さんたちが話し合いをしていたことを忘れないでね。





次の日の朝、おいしい朝ごはんを食べたら…

ピザ作り。生地から自分たちで作るんだよ。



こねる。みんなで力いっぱいこねる。



生地をのぼすと、ぼくみたいにふっくらおいしいピザができるんだよ。って、君がふくれてどうするのさ。



ピザソースをたっぷりぬって





トッピングをして、やいたら…



みんなで「いただきますーす」 \ (o^o^o) /





どの班もとってもおいしくピザがやけたね。



食事の後は、クライミング



くさりをぎっちりにぎりにぎりにぎり、



かくにん
足場を確 認しながら



みんないい顔でのぼっていたね。



楽しい林間学校も終わり、帰りの電車
の中。みんないい夢見てるかな…って、
まだまだ元気だね。

林間学校でもらった、「ゆうき勇気・こんき本気・こんき根気」をこれからの学校生活に生かそうね。

